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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Secretário Municipal de Saúde o Senhor Rogério Santos Leite, solicitando que seja
realizado um estudo para que haja a criação de um Pronto Atendimento Infantildiuturnamente, de
preferência na região central da Cidade de Corumbá.

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, às vezes um médico que não é pediatra
não consegue diagnosticamos o problema, muitas vezes a criança, especialmente as menores, só sabemos
que se encontra com dor através choro. Então no meu ver a necessidade de um plantão pediátrico 24 horas
por dia.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Outubro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1508266289


